



# Herramienta de autoevaluación de la transparencia Iberoamericana

**Grupo de Trabajo: Transparencia para la seguridad**

**Cumbre Judicial**

**XVIII Edición: “Hacia la consolidación de la Seguridad**

La Cumbre Judicial Iberoamericana dentro de su objetivo de fomentar la cooperación y concertadas, ha desarrollado la Herramienta de autoevaluación de la Transparencia, Rendición de Cuentas e Integridad Judicial para los países de la región un instrumento tecnológico que los guíe en la recopilación de información judicial, identificando de esta manera retos y oportunidades en estas áreas. Es así que el foro de la Cumbre Judicial Iberoamericana aprobó la Resolución sobre la Transparencia, Rendición de Cuentas e Integridad Judicial aprobadas en abril de 2014.

**INGRESAR**

# Transparencia, rendición de cuentas e integridad judicial Iberoamericana



## Seguridad jurídica para la legitimidad del juzgador

### El Consejo Judicial Iberoamericano

“Seguridad Jurídica, la Cultura de la Paz y el Desarrollo Social”

El diálogo entre los Poderes Judiciales de Iberoamérica a través de proyectos y acciones de rendición de Cuentas e Integridad Judicial Iberoamericana. Su principal objetivo es ofrecer a los países una herramienta clave para valorar los avances generados en materia de transparencia e integridad judicial. El resultado más reciente de esta herramienta es el propiciar la implementación de las Reglas de Integridad Judicial en la Asamblea Plenaria de la XVII Cumbre Judicial Iberoamericana de Santiago de Chile.

SAR

